

tennis de table - pro b masculine

La 4S Tours recrute en Pro A

La 4S, qui vise la montée en Pro A l'an prochain, a fait signer deux joueurs référencés de l'élite, l'Ukrainien Pryshchepa et le Français Enzo Angles.

Ni la crise sanitaire, ni l'épisode Shan Meng (le Chinois n'a pas souhaité ou n'a pas pu venir jouer en Europe cette saison et n'a donc pas honoré son contrat avec Tours) n'ont refroidi la volonté de la 4S Tours de gravir prochainement un échelon afin d'évoluer en Pro A. Un projet toujours articulé autour de l'évolution de Lilian Bardet (20 ans), qui confirme sa belle progression cette saison.

Alexandre Degeorge, le président du club tourangeau, accompagné par l'entraîneur et capitaine de la Pro B, David Rigaault, ont ainsi levé le voile il y a quelques jours sur le recrutement pour la saison prochaine, avec des renforts de grande qualité.

Pour remplacer le Polonais Daniel Gorak et l'Iranien Amin



Enzo Angles, qui évolue à Istres, demeure l'un des meilleurs performeurs français en Pro A cette saison.

Miralmasi, qui ne seront pas conservés à l'issue de l'actuel exercice en Pro B, les dirigeants quatrésiens ont réussi à convaincre deux pensionnaires de Pro A référencés :

l'expérimenté ukrainien Yehven Pryshchepa (35 ans, n° 53) et le gaucher tricolore Enzo Angles (25 ans, n° 39). Deux joueurs qui réalisent une belle saison dans l'élite (40 % de

victoires pour Pryshchepa en 23 matchs, 50 % de victoires pour Angles en 20 matchs), mais dans deux équipes, Ville-neuve-sur-Lot (10^e) et Istres (9^e) à la peine en championnat. « Ce sont les deux leaders des équipes de Pro A qui luttent pour leur maintien, résume Alexandre Degeorge. Yehven avait mal débuté la saison mais il reste sur huit victoires en onze matchs depuis le mois de décembre. Quant à Enzo, c'est l'un des meilleurs performeurs français en Pro A cette saison... »

« Une équipe plus complète pour être plus réguliers »

Des renforts qui connaissent donc déjà le championnat français, et possèdent une certaine maturité dans leur jeu. Pryshchepa a par ailleurs décroché le titre de champion d'Ukraine en début d'année, et il dispute encore le circuit international. De son côté, Enzo Angles a été sacré champion de France en

double en 2020, et vice-champion de France en simple en 2018. « Yehven est droitier, c'est un joueur complet, plus contre-attaquant et très intelligent. Enzo est lui gaucher, il joue surtout en variation, avec une très bonne tenue de balle. Ce sont aussi de très bons joueurs de double », précise David Rigaault.

« L'objectif n'était pas d'avoir un joueur du top 50 mondial, pas forcément dans nos moyens financiers d'ailleurs, mais une équipe plus complète que cette année, pour avoir plus de régularité », ajoute de son côté le président quatrésien. Avec l'arrivée de tels joueurs, un Lilian Bardet déterminé à faire peu à peu sa place parmi le gratin tricolore, mais aussi « la volonté de trouver un 4^e joueur compétitif » (Clément Debruyères restera au club pour évoluer en N1), la 4S Tours affiche clairement la couleur : jouer les premiers rôles en Pro B en 2021-2022.

J.-M.D.